

## MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 05. Oktober 2011

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

# Milan entdeckt das Legoland

**Winterthur/Lüterkofen: Milan leidet seit seiner Geburt an Asthma. Als er zwei Jahre alt war, erkrankte er zusätzlich an Diabetes. Blutzuckermessungen und Einschränkungen in der Ernährung und Bewegung gehören zu seinem Alltag. Der heute achtjährige Junge aus Lüterkofen (SO) baut fürs Leben gerne Lego. Die Stiftung Wunderlampe schenkte ihm eine Reise ins Legoland nach Günzburg (D), in die Welt seiner Träume.**

In seiner Art ist Milan eher zurückhaltend und beobachtet zuerst immer alles genau. Ein gutes Auge und eine ausgeprägte Kombinationsfähigkeit sind bei seiner Lieblingsbeschäftigung, dem Legobauen, das A und O. Bei diesem Hobby kann er sich verwirklichen und alle Regeln betreffend Ernährung und Bewegung vergessen. Lange hegte er den Wunsch, gemeinsam mit seinen Eltern und seinem kleinen Bruder das Legoland in Deutschland zu besuchen. Mitte September fand die Reise statt.

Milan – selber begeisterter Fussballspieler – war fasziniert von der Allianz Arena, die aus Hunderten Legosteinen nachgebaut wurde. Aber auch am Hamburger Hafen, dem Münchner Flughafen und den verschiedenen Schlössern konnte er sich kaum sattsehen. Nicht alltäglich war zudem die Fahrt im Legoland Express. Wo kann man sonst mit einem Zug aus Legosteinen fahren?

Im Legoland Atlantis by Sea Life stehen die Legofiguren mitten im Wasser, wo wunderschöne Fische um sie herum schwimmen. Die kräftigen Farben und die lebendige Umgebung der Kunstwerke beeindruckten Milan. Überall konnte er wieder Neues entdecken.

Nach einer Wasserschlacht vom Piratenschiff aus schaute sich Milan auf dem drehenden Aussichtsturm die Welt von oben an. Der erste Tag in der spannenden Legowelt ging somit zu Ende. Für den „stillen Geniesser“ ist ein grosser Traum in Erfüllung gegangen, an den er sich noch lange erinnern wird.



*Milan ist fasziniert von der Welt aus Millionen kleiner Plastikbausteinen und geniesst den Ausflug ins Legoland.*

### Stiftung Wunderlampe feiert ihr 10 Jahre-Jubiläum

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: [www.wunderlampe.ch](http://www.wunderlampe.ch)

**Wunschanmeldungen**

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

**Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.**

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.  
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: [info@wunderlampe.ch](mailto:info@wunderlampe.ch)

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.  
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.